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(*) Extrait d’une interview parue sur le 
site web Avtu Juridique en nov. 2021

Figure majeure du journalisme judi-
ciaire en France,  l’incontrounable 
Dominique Verdeilhan s'est a�rmé 
comme une référence en couvrant 
des a�aires célèbres.

UN REGARD ÉCLAIRÉ SUR LA JUSTICE 
EN FRANCE

Chroniqueur judiciaire durant trente 
trois ans sur France 2, Dominique 
Verdeilhan a débuté sa carrière à RTL 
avant de rejoindre « Aujourd’hui 
Madame » en 1976 sur Antenne 2.
En tant que rédacteur en chef 
adjoint, il a couvert les plus grandes 
a�aires judiciaires, allant du dossier 
« Omar m’a tuer » au procès Balkany, 
en passant par les a�aires « Grégory 
» et « Outreau ». Depuis octobre 
2022, il présente l’émission « Justice 
en France », d’abord sur France 3, 
puis sur France 2.

ENTRE ÉCRITURE ET ENGAGEMENT

Après avoir publié « Les magistrats 
sur le divan » en 2017 et « L’audience 
est ouverte – Chroniques d’une jus-
tice défaillante » en 2021, il a sorti en 
novembre 2023 « Les cabossés de la 
Justice » aux Éditions du Rocher.

Dominique Verdeilhan a également 
siégé pendant deux ans comme 
assesseur extérieur dans des com-
missions de discipline à la maison 
d’arrêt de Fleury-Mérogis.
Marié et père de deux enfants, il vit 
désormais à Noirmoutier.

Ancien membre du Prix de l’Humour 
Politique/Press Club, il est égale-
ment membre de « l’Académie des 
Onze » et du « Dîner de Paris ».

DOMINIQUE VERDHEILAN
Écrivain, journaliste

et chroniqueur judiciaire

«DEPUIS QUE J’OBSERVE LE 
MONDE JUDICIAIRE, IL N’Y 
A PAS EU DE VASTE REMISE 
À PLAT DE LA JUSTICE.»*


